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今月のやってもうた
３月１日に渋谷の にて、本田博子 がありました。まBloom Holl Birthday Party
ずは入場時に握手会、楽しい幕開けでした。誕生会といえばお花。いろいろ
な花束に混ざって、ネギのような(笑)お花もあったようだ。握手会も終わりパ
ーティへ突入。ハッピーバースディヒロコちゃんを全員で熱唱。今年はモッチ
に変わって、なんとひろぽんがギターを演奏。３日前に始めた(笑)とは思えな
い腕前を披露。弟に尊敬されているそうだ（自称)。まずは１８才を迎えるに当
たっての抱負を 「法律で許される物が出てくるので、本気で将来のことなど物。
事を考えて発言していく。一人一人の関わりを、楽しくやっていければいいと

思う」とのことでした。５期生が入ってくる事について 「お姉さんになった気分」とのこと。、
ここでひろぽんから「私のことを「え～」とか言わないで 」とのお願いが。協力してあげて。
ください。今日はスケッターとして５期生の小田さおりちゃんが登場。大中小トリオの１員との
こと。小 の１２歳なのだが、ひろぽんと話しが合うらしい(苦笑)。まずはお祝いの言葉は？6
と催促するひろぽん(笑) 「これからも頑張ってください」とのことでした。さおりちゃんから。
見た第一印象は「明るい人だなぁ」だそうだ 「１８才のお話」がテーマでトーク。誕生日の。
３月２日を英語で教えるひろぽん。さおりちゃんは８月生まれということで、英語で言おうとす
るひろぽんだが、なぜか右手が動いていました。１月から数えないとダメらしい(苦笑)。さお
りちゃんの１８才の印象は「大人っぽい」ということで 「私はどうですか？」とひろぽん。な、
ぜかここで間が空くさおりちゃん(笑) 「かっこいい、憧れます」との答えに「え～」と客席。
から突っ込みが。みんな協力しようよ(笑)。曲へ入り、新曲「１８歳」を披露。本当に作っ
て貰ったようだ。良かったね。ゲームコーナーでは、まずはヒロコの ・ クイズ。１８才Yes No

Q6 Q10記念と言うことで、１８問のクイズ。 では、声と雰囲気が似ていると言われたらしい。
は石和温泉へ行ったそうだ。 では 「お姉ちゃんバカなんです」とひろぽん。喋ってる事Q11 、
が判らないらしい。また姉妹喧嘩は程々にね。 もののけ姫が見たいそうだ。最後の「本Q13
田博子は○○が○○だ」には、お客さんの想像によって答えるとのこと。何を入れたか聞い
て廻るひろぽんだが、却下される回答もかなりあったようだ(笑)。正解は「歌が上手だ」ら
しい。好成績者には、ツゥショットポラ
が行われた。続いて質問コーナー。１７
才のパーティで出た辞書の山は、部屋
に重ねてあるらしい(笑)。免許は時間
があれば是非とりたいそうだ。料理のレ
パートリーは、チーズケーキ・カレーラ
イス・シチュー・粉ふき芋。その他学
校で親子丼を作ったそうだが、もっぱら
食べる方が好きらしい(笑)。お料理の
勉強の為に、お母さんの手伝いをもう
少ししてからするらしい(笑)。最後にツ
ゥショットポラ。いい笑顔が見られたよ
うだ。全員終了して挨拶の言葉で 「以、
上、チュゥショットコーナーでした～」
と言ってしまい、客席から「してないぞ
～」と突っ込みの声が(笑)。真っ赤に
なってしまうひろぽんでした。
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今月のしでかし

月 日に渋谷 にて、篠原智子ファン3 1 BLOOM HALL
クラブ「ＴＳＩ解散式」と「篠原智子ラストコンサート」

がありました。この日は朝から寒くて雪もちらついていま

した。しののラストを名残惜しんでいるかのような天気

でした。でも外で待つには寒すぎる。開場が遅れるのは

よくあることだけれど、寒い日にはロビー開場でもして

欲しいです。あ、 にはロビーはないかBLOOM HALL
（笑 。 ６分遅れで「ＴＳＩ解散式」スタート。すでに）

泣いているしの。まだ先は長いので泣くのはやめると言

いながら涙ぐむ。まずはＳＫｉに入ったきっかけから、今

後の予定について。就職をしなかったしのは、今後ア

ルバイトをしながら、キャンペーンガールとか他の事務

所に行くとか考えるとのこと。まだ決まってないみたい

だけど、とりあえずはフリーターになるみたいですね。

次は解散式典。おもむろに手を挙げてＦＣ解散のセ宣

言をするしの。ちょっと開場から笑いがあったりして場

が和みながら進行。ファンよりしのへのメッセージ。あ

まり手が挙がらないのでチケット番号で指名。それでも

困ったしのは助っとを要請。ひろぽんとメグの登場。３

人になると話は盛り上がる。最後に２人からメッセージ

。 。をもらってひとまず２人退場 全員とツーショットポラに

。次は楽しかったこと等ＳＫｉの思い出を語るコーナー

結局また助っとを呼ぶこととなりひろぽん、メグ登場。

しのの思い出を話しながら進行。かなり話をしたにもか

かわらず、時間余りすぎてるとのことで、質問を受け付

けたりして時間をつなぐ。この日はいろいろな話が聞けたが内容は割愛。まとまりがつかな

いので( 。最後に「うたかたの夢」を歌って、しのとファン全員との写真撮影で終了とな^^;;
りました。 「ラストコンサート」は１曲ずつコメントを言いながらアンコール含め３０曲（か

な？自信ない（汗 ）熱唱。声も出てたし、歌詞間違いを除けば素晴しいステージでした。）

で、最初の曲が「うたかたの夢」いきなりお客さんのコール入り。次が「恋する二人 。始」

めから盛り上がる選曲でした。曲順はおおまかに、しののオリジナル曲、吉成さんの曲、Ｓ

Ｋｉの曲といった感じでした。アンコール前の最後の曲は「傷だらけの青春 。しのが自分で」

選曲したとのことでしたが、とても良かったです。アンコールは「制服宣言 「さよならは出」

逢いの明日へのしるし 「うたかたの夢」で、泣いてしまいましたが、こういった感動の涙っ」

ていいですよね。しのお疲れさまでした。
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今月のしでかし

３月８日に安田生命ホールにて、４人１組バトンタッチコンサートがありました。現メンバー

は最後とあって、緊張の中を思い出を語りながら歌に踊りに浸っていました。４人１組はキュ

ートな可愛らしさのグループということで 「これに選ばれた事は、ＳＫＩでキュートベスト４、

に入れた」と彩ちゃん。その中の順位はどうなのか知りたい気もするが、喧嘩になるといけ

ないので追求しないことにしよう(笑)。ひろぽんは４人１組に参加できて嬉しくて、家ではし

ゃぎ回ったらしい。４人１組でやり残したことは「バスツアー」とのこと。是非参加したかっ

た。そしてついにバトンタッチへ。新４人１組登場との紹介で出て来たのは、ゆっきぃ・メグ

・美緒・直美の４人。実は４人１組に変装した海賊娘だったようだ。ちなみに自称１４歳・

年齢不詳・ 歳・１１歳だそうだ。子供のように駆け回る美緒・直美のコンビ。あまり違和8
感が感じられなかったようだ(笑)。ひろぽんや彩ちゃんに一人ずつ退治される間、バックの

風船に戯れる直美ちゃん(笑)。それを見て、一緒にはしゃいでいた美緒ちゃんも恥ずかしく

なってきたようだった。海賊娘を退治したあと、再び歌のコーナーへ突入していきました。４

人１組を２年間やってきて、内田「歌うこと、踊ることが好きになった 」 橋本「このメン。

バーでやってこれて良かった 」 菊地「思い出忘れない」 本田「初めてのリーダーで、。

他の３人に支えられて無事にこれた。女の子らしくなれて良かった 」との感想を胸に、バト。

。 、 。ンタッチへ突入しました まずは司会のゆっきぃから 現メンバーにバトンが手渡されました

薔薇が似合う彩ちゃんへ赤のバトン。黄色というよりも、金色に輝いているひろぽんへ黄色

のバトン。空のように澄んでいると美香ちゃんへ青のバトン。これからどんな色にも染められ

ると絵美ちゃんへは白いバトン。まずはひろぽん 「悲しいときは、３人の顔を見て頑張ろう。

。」 、 。「 。」と思った ひろぽんが選んだ後継者は ５期生の秋山文香ちゃん くじけず頑張ります

と抱負を語りました。続いて美香ちゃんがバトンタッチ 「歌う楽しさ、コーラスの楽しさを学。

びました 」美香ちゃんが選んだ後継者は川野朋美ちゃん 「歌・踊り得意じゃないけど、。 。

頑張っていきます 」３人目は絵美にゃん 「仲良くて、いろいろなお話が楽しかった 」絵。 。 。

美にゃんが選んだ後継者はひろぽん。会場からどよめきが起こりました 「このバトンをピン。

ク色に染めていきたい」とのこと。最後に彩ちゃん 「キュートな可愛らしさモットーに頑張。

りました 」彩ちゃんは美香ちゃんにバトンタッチ。でも後継者として選ばれた訳ではないよう。

だ。なんでここに美香ちゃんがいるの？と彩ちゃん。彩ちゃんは 「いままで心の中では自分、

がリーダーと思ってやってきた」と告白 「私もそう思ってこれからやっていきます」と答えて。

バトンタッチ。ひろぽんは少しいじけていたようだった。リーダー美香ちゃん・会計(笑)ひろ

ぽんという案もあったが、結局はひろぽんがリーダーでやっていくようだ。公式発表を待ちま

しょう。ひろぽん・美香ちゃん・ともちゃん・文香ちゃんで構成される新生４人１組。新曲の

「花言葉」にのせてキュートな可愛らしさを伝えてくれることでしょう。

また、同日寿隊封印の儀が行われ、こちらも最後のステージを飾りました。衣装も白装束

で登場・最後の儀式が行われました。メンバー全員気合いが入っていたようですね。封印と

言うことで、寿隊も踊り納めと思っていたら、こちらもアンコールで新メンバーが登場。さす

がに人気ユニットは外せないようだ。新メンバーは久保隊長を初め、ゆっきぃ・中井ちゃん

・えりりん・歩ちゃん・そして５期生の山田梓未ちゃん・小田さおりちゃんの７人。封印が

解けたら頑張ってください。
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今月のしでかし

３月１５日に高田馬場のＡＲＥＡにて、ファ

ンクラブイベント・卒業生お別れ会が行わ

れました。お客さんの人数の関係で、ライ

ブスペースになってしまったようだ。メンバ

ー挨拶の後 「最後だから言っちゃお～」、

。 『 』の質問コーナー Ｑ 自分の１押しに一言

に、ゆかりちゃん「そんなまじめなひとい

るんですか？(笑)」ときつい一言 「これか。

らは、私の幸せを祈ってください」とのこ

とでした。彩ちゃん「私が一番お金使わせ

たかもしれない。感謝しています 」と、プ。

、レゼントの内容について語っていましたが

「あと１回あるから頑張って(笑)」とファン

を煽るところがさすが彩ちゃん、しっかりし

ています。美緒ちゃん「お手紙・励ましあ

りがとうございました 」 直美ちゃん「お。

。 。」 「 、 。」手紙で勇気づけられた お礼言いたい ちゃこ 相談したことあって 返事ありがとう

絵美にゃん「勇気づけられました 」とのことでした。 『残ったメンバーに託すことは？』。 Q
彩ちゃん「秋山文香ちゃんに、同じあやなので、頑張ってほしい」 ちゃこ「美香ちゃんに

頑張って 」いままで目標にしてきたそうだ。 絵美にゃん「歩ちゃんへ、頑張りやなので頑。

。」 「 。 」 「 、張ってほしい 直美ちゃん 山田梓未ちゃん 優しい子です 美緒ちゃん 久保さん

頼りになるお姉さん。若さ出して頑張って 」 ゆかりちゃん「ひろこちゃんに頑張ってもら。

いたい。最初は頼りない風だったけど(笑)、まじめで強い。新しいＳＫＩを作って貰いたい」

との事でした。ソロコーナーを挟んでリレー対談。菊地→斉藤→宮田→内田→小林→松田

→菊地で行われました。彩ちゃんは 「かなわぬ恋」の台詞が少し恥ずかしかったそうだ。、

美緒ちゃんと直美ちゃんは、昨日買い物行ったそうだが、優柔不断で梯子したらしい。絵美

にゃんを見て 「ファンの方が『くぅ～』というのがわかる位可愛い」との直美ちゃん。耳た、

。 、 。ぶをさわりに行ったりしたことがあるらしい 絵美にゃんは タオルがないと眠れないらしい

ひさりんはまだＳＫＩの活動に未練があるようだった。でも、美大進学を夢見てこの道を選ん

だとのことで、絵美にゃんに勇気づけられていた。ゆかりちゃんは弟の散髪をして稼いでい

るらしい。彩ちゃんも妹の散髪をしたことがあるらしい。でも 「本人の思い通りには斬らな、

いですよ」とこわい一言が飛び出しました。このあとはポラ撮影。最後の別れを告げて、お

別れ会は終了しました。
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今月のしでかし

５週連続のＦＭ群馬 スペシャルの公開生放送の第２段は、ゲストに川野朋美ちNTTDocomo
ゃんを迎えて、桐生店にて行われました。今日のテーマは「卒業」ということで、今春中学

校を卒業するともちゃんにピッタリですね。まずは桜前線。今週は鹿児島県の奄美大島。少

しずつ春の足音が聞こえてきます。食べ物の話しになり、ともちゃんはメロン好きが発覚。で

も途中で差し入れようにも(笑)、あいにく郊外のためにそのようなお店は見あたらなかったた

めに断念。又の機会をおたのしみに～(笑)。クイズコーナーはイントロの歌手名当て 「卒。

」 。 、業 がオンパレードで流れました 尾崎豊・菊池桃子・斉藤由貴・渡辺美里とかかったが

ともちゃんはどれも知らないらしい 「贈る言葉」は知っているそうだが、最初の金八先生の。

、 、ころは生まれていたのだろうか？ 最後の抽選会の賞品に ディズニーのアルバムがあって

それを見つめていたともちゃん。アナウンサーが気付いて煽るものだから、すかさず当選した

お客さんがともちゃんに差し出しました でも絶対に受け取らないともちゃん 客席からは や。 。 「

っぱりがんこ～」とのつっこみがありました。

５週連続のＦＭ群馬 スペシャルの公開生放送の第３段は、ゲストに井上裕紀子NTTDocomo
ちゃんを迎えて、前橋市のテクノプラザで行われました。今日のテーマは「スポーツ」 こ

れまたゆっきぃにピッタリのテーマですね。今日の桜前線は高知県 「桜と言えば花見」とい。

うことでお花見の話題になり、昨年のお姉さんとお花見の事についても触れられました。今

年も計画されていますが、今年は咲いてますでしょうか。ゆっきぃは最近( )サイパンに行っ?
たそうだ。でも赤くなりやすいタイプなので、あまり活動出来なかったそうだ。スポーツとい

えば、冬の祭典オリンピック。ゆっきぃもジャンプに一番感動したようだ。プロ野球が間もな

く開幕ということで、各球場の始球式に誰が来るかの噂で盛り上がった。野球といえば、去

年のヤクルトのファン感謝デーに参加したことの話題。ゆっきぃは古田さんに優しくして貰っ

たようだ。野球選手では、広島の緒方選手に少し興味があるようでした。クイズコーナーも

スポーツに纏わる問題。設問を読み上げている途中で、子供が持っていた風船が突然破裂

して、驚くゆっきぃが印象に残りました。会場にはお子さま連れの家族がたくさん来ていて、

あちこちで子供が大はしゃぎ。なかでも、最前に陣取ったタクヤ君が大人気。かなり盛り上

がったようだ。番組も終わって、抽選会と思ったら、ジャンケン大会に変わってしまった。過

去２回当選しても帰ってしまっていないケースが続出しているための処置でしょうか。今日の

先着プレゼントは、屋外用携帯椅子。最後はそれに座ってお見送りをするお客さんで列が出

来ていたようだった、

５週連続のＦＭ群馬 スペシャルの公開生放送の第４段。今回のゲストは橋本美NTTDocomo
香ちゃん。場所は高崎店。この日はホワイトデーということもあって、白い歯ということで、

先着 人に配られるグッズは「電動歯ブラシ」でした(笑)。狭い店内の特設ステージには50
一般客を含め、約 名以上ものお客さんが集まりました。店内には到底入りきれずに、外50
で観るお客さんも多数。この日の特集は「モバイル通信」ということで、番組中にデジタル

カメラを使ってプリクラを作ってみたり、ビデオテープくらいの大きさのコンピュータ（これは
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「リブレット」とかいうモノらしい(笑)）を使って、インターネットに接続していろいろな情報

収集をしたりとデモンストレーションを行っていました。この様子をあたかも初めて観たかの

ように関心して見ている美香ちゃん。めちゃめちゃかわいいです。本当は何年も前からふぁ

んさん達が同じようなことをしているんだけどね 「りぶれっと」にあっては自分でサインをし。

¥198,000 forDoCoMoたという話もあるし(笑) また この日の目玉は 定価 の リブレット。 、 、 「 」

を、な、な、なんと！ で提供してくださるとのこと！さすが太っ腹！お客さんの中でも¥98,000
。 。何人かの人の食指が動いていました でも実際に購入したという話はきいていませんが(笑)

でも、めちゃめちゃお買い得の商品だったようです。そして、美香ちゃんにとってのホワイト

。 、 。デーについて 最近はお父さん以外には誰にもあげてないから お返しとかはないんだって

でも毎年、お父さんにだけはあげていて、お返しももらっているとのこと。去年はハンカチを

。 、 。もらったそうです そういえば美香ちゃん 前にハンカチ集めに凝っているって言ってたっけ

クイズコーナーではホワイトデーにまつわるお話。ホワイトデーというのは日本で発祥したも

ので、福岡のお菓子屋さんが考案したんだそうです。当時はマシュマロの中にあんこが入っ

た「鶴の子」というお菓子をチョコレートのお返しにしていたそうです。そんなこんなで、長

かったような短かったような 分間があっという間に過ぎ、放送終了の時刻です。このあと55
は、残ったお客さんにプレゼントのコーナー。美香ちゃんとじゃんけんをして勝ち抜いたら商

品を ！この日の最高額のプレゼントはホワイト でした。そして、太っ腹のGET G-SHOCK
さんはノベルティグッズを全員にプレゼントしてくださいました。DoCoMo

５週連続のＦＭ群馬 スペシャルの公開生放送の最終回。最後のゲストは愛NTTDocomo
ちゃんである。今回の会場は伊勢崎の中央電気商会にある 伊勢崎西店。地図ではDocomo
歩いていけるかと思ったのであったが、かなり遠かったので私は少し遅れてしまったのであっ

た。群馬県の地図は車用にできていることを実感した。毎回ある先着順にもらえるプレゼント

は、今回は桜のお茶だったようだ。程良い天気のもと会場は駐車場の一角に設けられた特

設ブース。ちょっと風があるため原稿が飛ばないようにと注意する必要がある。吉祥寺では

５期生委員会のコンサートをやっているので、さぞファンは少ないであろうと思われたが、来

る人は来るみたいで十数人はファンが来ていた。他の回と余り変わらない。それに地元の人

を合わせて観客は全部でざっと 人程度である。私は正面の後方で見ていたのだが、水色80
のパステルの制服にツーテールのおさげというのがとても成人式を終えた二十歳の女性とは

思えないのであった。終始しおらしくしている愛ちゃんを見ているとやっぱりかわいいと思う

のである。ラジオはいつもやっている聴取者へのクイズと会場の人へのクイズ。愛ちゃんが

春と言えば思い出す食べ物は「アイスクリーム」と言うことで 「こんなものは年中あるじゃ、

ないか」と突っ込まれる愛ちゃんであった。その後、制服向上委員会の今後の予定とか、愛

ちゃんは高校卒業してから「いつまでも春休みの気分」だとか「演技が好きなので勉強した

い」とか話しているうちに、時間になった。そうそう、 は現在 名だそうだ。卒業生がSKi 17
出て５期生が入ってきた今、本当にそんなにいるのか？とも思うのだが、愛ちゃんが断言し

ていたのでとりあえずそれだけは在籍しているのであろう（苦笑 。ということで、最初は暖）

かかった屋外ステージであるが、 近くなって少し寒くなって来たところでラジオは終わり15:00
になり、その後恒例の抽選会になったのであったが、私は当たらなかったことは言うまでも

ない。
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今月のしでかし

3 15 SuperLiveTheatre AREA LAST LIVE I say good by月 日に高田馬場 にて、松田ゆかり 「

」が行われました。その前のお別れ会が押していたことに加え、この日はケニー井上Concert
さんの生演奏ということでその準備をしていたため、当初の開場時間の６時半どころか開演

。 。時間の７時になっても開場もしないこととなっていました 外は風が強くとても寒かったです

でもその寒さを完全に忘れさせてくれる素晴しいゆかりちゃんのラストライブとなりました。

分遅れでスタート。ケニー井上さんの生演奏で２～３曲歌ってＭＣ。これを繰り返してまし32
。 、 （ ） 、た ゆかりちゃんの友達も来ていたようで このコンサートは 値段が 高いと言われたとか

ゆかりちゃんのＭＣ絶好調で会場の笑いを誘っていました。助っととして、ゆっきぃと美香ち

ゃん それぞれのソロの間 年なもので休憩とると言って退場 低血圧のブルース で ゆ。 、 。「 」 、「

かりちゃ～ん、早く起きなさい」のところを美香ちゃんが歌ったら、ゆかりちゃん曲を中断。

どうしたのかと思ったら 「みなさんに起こして欲しいのです」とのこと。ゆっきぃも言ってい、

たけど、会場全体が一つになって盛り上がっているという雰囲気になっていていいライブでし

た。 アンコールでは、忠平さんやさらにはＰＡＮＴＡさんまで来て熱唱。ＰＡＮＴＡさんの

作った「いつものように」で終了する最後、ゆかりちゃんはとうとう泣き始めて会場を後に。

ここで終わりかと思いきや、会場のゆかりコールによるダブルアンコール。今日まで全然実

感わかなくてと涙ながらに話すゆかりちゃん。ラストに「 」を会場全員で歌っSTAND BY ME
て幕を閉じました。ゆかりちゃんお疲れさまでした。
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